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大村高校 キャリア教育インフォ 

卒業生とのカタリ場 

8/30（火）放課後、夏休み期間中の、大村高校卒業生の現役大学生（九州工業大学情報工学部、山口大学工

学部に在学）に来てもらい、話をしてもらいました。 

・大学生活について 

・高校時代の振り返り 

・入試突破術 

など、良かったことや、後悔していることなど、経験談を語ってもらいました。 

参加した生徒のみなさんからは、質問もたくさんあり、自分の進路実現の参考にしていたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪参加者へのアンケート≫ 

Q 先輩の話で印象に残った話は何でしたか？ 

・大学に入った後のことや、模試の結果についてなど様々なことについて聞けた。 

・自分に合った大学を調べる努力をされていた。 

・大学に自分をアピールできるように、なぜこの大学へ行きたいのかをしっかり考えられていた。 

・大学の授業は教育の場ではなく、研究の場であるということ。 

・山口大学工学部では二回引っ越ししなければならない（キャンパスが変わるため）ことに驚いた 

 

Q 感想や意見があれば、書いてください。 

・模試の結果をどう参考にしたらいいのか聞けたので良かった。 

・大学生の方に直接お話を聞くことができ、とてもいい機会だと思いました。ありがとうございました。 

・もし、自分も志望校に合格することができたら、後輩達へのカタリ場をやってみたい。 

・正直、なんとなく参加しただけだったけど、終わった後は参加してよかったと思えるほどためになったし、楽

しかった。 

 

 

 

今回は、工学部の先輩２名にきてもらい話をしてもらいましたが、今後も様々な分野で活躍している先輩を呼

んで、話をしてもらおうと考えています。 


